



Mets le dialogue dans l'ordre.

- Non, je ne connais pas. Tu es content dans ton travail ?
- Et qu'est-ce que tu fais à Toulouse ?
- Non, je ne suis pas argentin. Je suis né à Montevideo, en Uruguay. Et toi, tu viens d'où ?
- Oui, très content.
- De Montréal. Mais je n'habite pas au Canada, j'habite en France actuellement, à Toulouse.
- Maryse. Je crois que je te connais. Tu es argentin n'est-ce pas ?
- Non, je ne suis pas en vacances, je travaille pour la Banque Nationale de Paris. Tu connais ?
- Super !
- Un master en architecture. Et toi ? Tu es en vacances ici ?
- Salut. Je m'appelle Mario et toi ? Tu t'appelles comment ?

